

L'OMS tire la sonnette d'alarme sur une éventuelle épidémie de choléra en Haïti



Port au Prince, 12 octobre, (RHC).- L'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, a lancé une mise en garde sur le possible déclenchement d'une épidémie de choléra en Haïti, suite au passage de l'ouragan Matthew.

L'OMS, a expliqué dans un communiqué que l'accès à l'eau potable est la seule voie pour éviter la propagation de la maladie.

Cette organisation des Nations Unies a fait savoir que le manque d'infrastructure et de logistique entrave l'arrivée de l'aide humanitaire, de façon adéquate aux zones ayant le plus besoin.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/108477-loms-tire-la-sonnette-dalarme-sur-une-eventuelle-epidemie-de-cholera-en-haiti>



Radio Habana Cuba